

COMMISSION SPECIALE

"Re" Crédits, Département de l'Aqueduc

Compte rendu de l'assemblée du 25 mai 1915.

Sont présents: MM. les écevins Giroux, président, L. A. Lapointe, Ménard, Vandelaç et Barbeau.

Le procès-verbal des deux dernières séances est lu et confirmé.

La Commission reprend l'étude du rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$45,000, pour l'installation d'une conduite élévatoire.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport à l'effet que, conformément aux instructions du Conseil, cette Commission a pris en considération le rapport du Bureau des Commissaires, recommandant qu'une somme de \$45,000 soit votée pour les fins ci-dessus.

Que, après mûre délibération, elle recommande que ledit rapport soit rejeté pour le présent, pour les raisons suivantes:

1° Parce que ledit rapport ne contient aucun détail sur l'emploi du crédit demandé et n'indique pas si la somme de \$45,000 doit couvrir le coût de la main-d'oeuvre ou simplement la fourniture des matériaux, ni combien coûteront la conduite proprement dite, les portes, vannes, raccordements, etc., ni si cette conduite doit être fabriquée, fournie et installée avec ou sans soumissions;

2° Parce que la pompe de 30 millions de gallons qui est censée nécessiter la construction de la conduite élévatoire en question, n'est pas encore installée;

3° Parce que rien dans ledit rapport n'indique quel sera le coût total de l'installation de la conduite complète dont on ne propose d'installer qu'une partie, comme en fait voir le rapport du Département de l'Aqueduc y annexé, et que cette Commission croit qu'ils serait opportun pour le Conseil de savoir jusqu'où peut le mener le vote de cette somme initiale de \$45,000.

Ajournement.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE

"Re" Appropriations for the Water Department.

Report of meeting held on the 25th May 1915.

Present: Ald. Giroux (Chairman), L. A. Lapointe, Ménard, Vandelaç and Barbeau.

The minutes of the two last meetings were read and confirmed.

The Committee resumed consideration of the report of the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$45,000 be voted for the installation of a force main.

And after a debate, it was

Resolved: That a report be made to Council, stating that, as directed by the Council, this Committee has considered the report of the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$45,000 be voted for the above purposes.

That, after due deliberation, they recommend that the said report be rejected, for the time being, for the following reasons:

1° Because said report contains no detail as to the manner in which said appropriation is to be spent and does not show if the sum of \$45,000 is to cover the cost of labor or merely the cost of materials, nor how much the force main proper, the gates, valves, connections, etc., will cost, nor if said force main will be manufactured, supplied and installed after or without calling for tenders;

2° Because the 30 million gallon pump which is supposed to necessitate the construction of said force main, is not yet installed;

3° Because nothing in said report shows what will be the cost of the installation of the complete force main, only a part of which it is proposed to install, as appears in the report of the Water Department, thereto annexed, and because this Committee deems it advisable that Council should be informed as to what further amount will be required after this initial sum of \$45,000 has been expended.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secretary.